

Fecha: 04-11-2024 Medio: La Estrella de Arica Supl.: La Estrella de Arica Tipo: Noticia general

Título: Expositores internacionales impulsan agricultura ecológica

Pág.: 4 Cm2: 111,9

impactos.

Tiraje: Lectoría: 7.300 21.900 No Definida

Favorabilidad:



VISITARON A EMPRESARIOS LOCALES DE LA AGRICULTURA

Expositores internacionales impulsan agricultura ecológica

La posibilidad de conocer los principales avances en sostenibilidad agrícola, es la que ofrece el programa de difusión tecnológica "Economía circular para el área agrícola de Arica" el cual traerá hasta la ciudad a dos expertos internacionales en valorización de residuos y proyectos de investigación, desarrollo e innovación agrícola, provenientes de Argentina y España.

Se trata de un proyecto ejecutado por la Corporación Municipal Costa Chinchorro, junto a Rembre Chile y el Centro de Innovación Cinnda, que involucra la visita en terreno a cerca de

20 empresarios locales de la agricultura y la valorización de residuos para asesorarlos en optimizar su producción a través de recursos de sostenibilidad: así como también una charla magistral donde se espera reunir a diferentes actores locales que puedan nutrirse de estos conocimientos y generar redes entorno a al desarrollo de la economía circular.

Graciela León, coordinadora del proyecto, mencionó que esta será una importante instancia para coordinar esfuerzos para avanzar hacia la economía circular con expertos internacionales de amplia trayectoria.